

Strasbourg, le 6 février 2024

Des travaux d'entretien pour le réseau routier urbain de la Ville de Strasbourg

L'Eurométropole de Strasbourg veille en permanence à la qualité des infrastructures routières dont elle est gestionnaire sur l'ensemble du territoire. Afin d'assurer leur durabilité tout en améliorant le confort et la sécurité des usager·ères, des travaux d'entretien seront entrepris cette année dans la Ville de Strasbourg dès le mois d'avril.

Dans les zones et rues mentionnées ci-dessous, le revêtement des chaussées sera renouvelé à l'aide de nouveaux enrobés intégrant des agrégats d'enrobés recyclés :

- Cronembourg : *Rue Becquerel. Rue du Zielbaum ;*
- Neudorf : *Rue de la Corderie. Avenue du Rhin ;*
- Neuhof : *Rue Welsch. Rue Stéphanie. Rue du Stockfeld ;*
- Orangerie : *Place Sébastien Brandt. Place de l'Université ;*
- Bourse Esplanade Krutenau : *Rue Calvin. Rue des Poules. Rue de Flandre ;*
- Koenighsoffen - Elsau : *Rue Rembrandt ;*
- Robertsau Wacken : *Rue de la Carpe Haute. Chemin du Gollenfeld ;*
- Tribunal Contades : *Rue du général Frère. Rue du général Gouraud. Rue Lauth ;*
- Meinau : *Chemin du Kammat ;*

Ces opérations s'inscrivent dans le programme annuel d'entretien du réseau routier urbain de la Ville de Strasbourg pour lequel l'Eurométropole de Strasbourg alloue un budget de de 1 847 000 €.

Des informations riverains et informations travaux seront diffusées avant les travaux. Celles-ci seront dédiées à chacune des opérations et préciseront la nature, le périmètre et les dates des travaux.

